

Schon wieder! Ein Gartenpreis!

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, 19. November 2015 um 13:27 Uhr -

Auch in diesem Jahr wurden die schönsten Schulgärten der Stadt Heilbronn im Rahmen des Blumenschmuckwettbewerbs ausgezeichnet. Unsere Schule nahm mittlerweile zum dritten Mal an diesem Wettbewerb teil.

Die Auszeichnung fand am 18.11.2015 in der Harmonie statt. Unsere Schule erhielt für ihre Schulgartenarbeit den Ehrenpreis „erlebnispädagogischer Garten“ beim Wettbewerb „schönster Schulgarten“ der Stadt Heilbronn. Ausgetragen wurde der Wettbewerb vom Verkehrsverein Heilbronn und der Stadt Heilbronn, unterstützt durch die Firma Kölle. Der Preis war ein schönes Pflanzengesteck und ein Warengutschein der Firma Kölle in Höhe von 175.00 €. Wir hoffen auch im nächsten Schuljahr wieder daran teilnehmen zu können.